



はな お

「キープスマイル・ステイポジティブ」
「地域の特性を基に、知・徳・体・志を備えた児童の育成」



<2学期のスタートです！にこにこ2学期になるように頑張りましょう！>

36日間という長い休みが終わりました。コロナ感染拡大と大雨、そして、猛暑の続く夏休みでしたが、そのような中でも思い出に残るような夏休みになったでしょうか？ 8月26日（金）2学期のスタートです。朝、子ども達を下足場前で迎えていると、多くの子ども達が笑顔で元気よく挨拶をしてくれました。学校に子ども達の笑顔が戻り、2学期も「頑張るぞ！」という気持ちになりました。また、始業式は、オンライン形式で行いました。始業式の話の中で、2学期は、自分で目標を立て、考え、実行して、みんなが成長する「にこにこ2学期」にしようということや最後までしっかり話を聞けるようにしよう、本を読もうというお話と最後にコロナウィルス感染防止と熱中症予防についてみんなで気を付けようというお話をしました。その後、各教室において、夏休みの思い出話や2学期の行事、そして2学期の目標などについて担任から話がありました。話を真剣に聞いている子ども達からも、「頑張るぞ」という意気込みを感じることができました。

まだまだ、コロナウィルス感染が止まりません。本校においても夏休み期間中に20名近くの児童が感染をしたという連絡が入っています。始業式は、数名欠席者がいました。そのような中においても、子ども達の学びを止めないように、これまでの経験を生かして学校行事（水泳学習・夏休み作品展・修学旅行等）を実施する等、教育活動を進めていきたいと思えます。学校だけでなく、子どもや保護者の方々のご協力なしにはできないことです。2学期もこれまで同様にご理解とご協力をおねがいいたします。

◇八幡大空襲慰霊祭◇

8月8日は、八幡大空襲があった日です。本校では、毎年、小伊藤山公園にある慰霊塔へ全校で折った折り鶴を献納しています（7月20日）。

また、今年度も8月8日に「平野塾」主催の慰霊祭が小伊藤山公園で行われました。戦争の悲惨さ平和の大切さを語り継いでいく方が減少している中で、子ども達にいかに語り継いでいくのかが大きな課題です。花尾小学校では、平野塾の方に来ていただき実体験を聞いています。また、各クラスでは、平和学習を行い、花尾小学校全員で折り鶴を折って、慰霊塔に献納しました。

これらの活動を通して平和の大切さを学び、これから自分にできることを考えていってほしいと願っています。



◎オンライン授業について

未だ、コロナ感染がおさまらない中、今後もオンライン授業を実施します。オンライン授業は、通常行っている授業を、自宅でタブレット端末を使ってライブで授業を見ながら個人で学習を行うものです。一方通行の学習になりがちですが、希望される場合は担任に連絡をお願いします。

★8・9月の主な行事★ ○数字は学年

- 8月26日（金）2学期始業式
- 29日（月）給食開始・プール開き⑥
- 31日（水）ひまわり学習塾⑤⑥
- 9月1日（木）夏休み作品展（体育館）（～9月5日）
シェイクアウト訓練（全学年）
教育実習生4の1（～30日）
- 2日（金）ひまわり学習塾⑤⑥
- 5日（月）栄養教諭教育実習（～9日）
- 7日（水）理科校外学習③ ひまわり学習塾⑤⑥
- 8日（木）クラブ活動④⑤⑥
- 9日（金）ひまわり学習塾⑤⑥
- 12日（月）放課後補充学習開始
- 13日（火）放課後補充学習 6年生給食後下校
- 14日（水）修学旅行⑥1日目 ひまわり学習塾⑤
- 15日（木）修学旅行⑥2日目（大分方面）
- 16日（金）6年生給食後下校 ひまわり学習塾⑤
- 19日（月）敬老の日
- 20日（火）社会科校外学習③（スピナ見学）
- 21日（水）到津の森見学② ひまわり学習塾⑤⑥
- 22日（木）到津の森見学②
- 23日（金）秋分の日
- 26日（月）放課後補充学習
- 27日（火）放課後補充学習
- 28日（水）ひまわり学習塾⑤⑥
- 29日（木）クラブ活動④⑤⑥



※毎週火曜日は、スクールカウンセラーの来校日です。相談がある場合は、学校へ連絡をお願いします。